

**Marcel Le Bihan** <marcel-lebihan@orange.fr> sam. 14 sept. 2019 15:22

À moi

Hello !

Je redescends juste des montagnes Pyrénéennes depuis deux jours.

et devine où j'étais ? Au-dessus de Cauterêts, pardi ! je te joins une photo de La Grande Fâche. Je suis passé au col mais une cheville indélicate ne m'a pas encore permis de faire l'ascension. C'est reporté à ... juillet prochain ! Donc comme tu peux le voir, je n'ai pas encore eu le temps de me plonger dans la lecture que tu nous as envoyée, mais je vais m'y mettre.

Je te souhaite une bonne rentrée - les retraités ne voient plus le temps qui passe.

Bise

Marcel

Tout au fond, le col de la Fâche et le sommet de la Grande Fâche, vus du lac d'Aratille.

Et quand m<sup>^</sup>me une marmotte !



**Dominique Grégoire** <domi.gregoire@gmail.com> sam. 14 sept. 2019 19:10

À Marcel

ta photo me fait rêver... et je suis horriblement jalouse ! en plus tu y vas quand JE N'Y SUIS PAS ! il y a quand même une justice, cette cheville me venge ! on arrivera peut-être à se voir l'année prochaine alors ?

allez je déconne ! j'espère que tu as passé un beau séjour malgré ce déboire pénible.

michèle m'avait dit que tu étais entre terre et ciel à gambader. elle était en train d'écrire un texte sur les écoles de sa commune préférée.

moi, j'ai repris le boulot. bof bof bof ! heureusement, ce petit retour estival que nous offre la météo de ce WE m'enchant. je rentre de la plage (de la crique) et me suis baignée trois fois dans une eau franchement pas chaude ! qu'importe c'est divin !

bonne lecture, donc,

merci de ton message et à bientôt de tes nouvelles

bises